

## Deux corvettes lancées, deux autres baptisées

---

Samedi après-midi eut lieu le lancement et le baptême de quatre corvettes dans des ports canadiens de l'Est.

La cérémonie la plus importante a marqué le lancement de la corvette *Nadur*, nom qui lui vient d'une rivière d'Ecosse. Cette dernière corvette a eu pour marraine lady Duff, femme de sir Patrick Duff, haut-commissaire adjoint du Royaume-Uni au Canada. Elle comporte des innovations par rapport aux autres déjà construites dans les chantiers de ce port. Monsieur Edouard Labelle, président de la cérémonie, a remis un écrin d'argent à lady Duff et il a déclaré que la corvette *Nadur* saura soutenir la tradition sur les mers et lutter contre l'ennemi.

Les trois autres corvettes porteront les noms suivants: *Mandrake*, *Milford* et *Musk*. A proprement parler, les deux dernières n'ont été que baptisées: l'une avait pour marraine Mme L.-O. Boisvert et l'autre Mme H. Talbot. Elles seront lancées plus tard.

---